

Formar y educar a la ciudadanía en valores de respeto al medio ambiente, son claves para su conservación

euros”, señala, precisando que para poder adjudicar todas estas actuaciones se han tenido que analizar más de 400 ofertas que han presentado distintas empresas de todo el país, lo que pone de manifiesto el volumen de trabajo con que ha funcionado desde su inicio”, subraya, para añadir que cerca del 76% del presupuesto será ejecutado por empresas relacionadas con la Región, “respondiendo así a otro objetivo que nos marcamos de poder dinamizar nuestro sector empresarial a través de proyectos ambientales y forestales”, significa.

En estos momentos, la empresa cuenta con cerca de 150 trabajadores en toda la Comunidad Autónoma y en breve se completará con la apertura de oficinas territoriales en las capitales de las provincias. Asimismo, se trabaja en la futura sede, que estará ubicada en Cuenca y que contará con un edificio bioclimático, donde además se situará la Delegación Provincial de Medio Ambiente y Desarrollo Rural de esta provincia.

Importancia de la educación medioambiental

Castilla-La Mancha cuenta con una red de equipamientos ambientales en toda la Comunidad Autónoma, integrada por aulas de la naturaleza, centros provinciales, centros de interpretación y centros de actividades específicas, desde donde se quiere acercar a la población de toda Castilla-La Mancha el valioso patrimonio natural que tenemos, algo que es fundamental para contribuir al respeto y el mantenimiento de nuestro entorno.

Estos centros de educación ambiental realizan una importante labor de concienciación y sensibilización a lo largo de todo el año dirigida a grupos de escolares, pero también asociaciones y colectivos, ofertando todo tipo de actividades formativas y visitas a centros de interés y espacios naturales protegidos.

La labor que se lleva a cabo en estos centros forma parte del Plan Regional de Educación Ambiental, un



Castilla-La Mancha tiene un valioso patrimonio natural que, entre todos, tenemos que conservar. Foto: Sierra del Segura.

proyecto imprescindible que desarrolla el Gobierno regional desde el año 2003 con un ambicioso reto que es el de formar y educar a la ciudadanía en valores de respeto al medio ambiente y que cada año va consiguiendo mejores resultados.

Guijarro señala que para el Gobierno regional es fundamental una educación ambiental dirigida “tanto a los jóvenes como a los adultos, sectores económicos y productivos y, por supuesto, incluyendo a los medios de comunica-

ción, con el objetivo de contribuir entre todos a conservar los recursos naturales que tenemos y que, como sabemos, no son inagotables”, advierte.

En palabras del Consejero, “actualmente la preocupación mundial por el medio ambiente y lo que conocemos como cambio climático se ha convertido en uno de los asuntos prioritarios de todos los gobiernos y también del nuestro. Por eso estamos poniendo todo nuestro empeño en educar para conservar nuestro maravilloso legado natural,

porque es una obligación con nosotros mismos mantener esa naturaleza privilegiada que nos rodea, pero también es un compromiso con las generaciones venideras y la mejor forma de hacerlo es realizando un proceso continuo y permanente de educación, divulgación y sensibilización hacia el medioambiente desde todas las perspectivas económicas y sociales, provocando una implicación de toda la sociedad en una responsabilidad que considero que es global”, subraya. →

Para el Gobierno regional es fundamental una educación ambiental dirigida a toda la población. Foto: Lagunas de Ruidera.

